



Lundi 12 novembre 2018



A l'occasion d'un contrôle routier coordonné avec la Gendarmerie Nationale, sur l'autoroute A4, à hauteur de la barrière de péage de Coutevroult (77), le Capitaine de Police Frédéric CALLEWAERT, Adjoint au Commandant de la CRS Autoroutière Est Ile-de-france, a accueilli, avec son homologue de la Gendarmerie Nationale, Monsieur Laurent NUÑEZ, Secrétaire d'État auprès de Monsieur le Ministre de l'Intérieur.



Une présentation du matériel Police-Gendarmerie a été faite aux autorités présentes : Monsieur Emmanuel BARBE, Délégué Interministériel à la Sécurité Routière, Madame Béatrice ABOLLIVIER, Préfète de Seine-et-Marne, Monsieur Gérard PEHAUT, Sous-Préfet de Meaux, ainsi que Monsieur Pascal COURTADE, Directeur de Cabinet de la Préfète de Seine-et-Marne.



Étaient également présents, le Colonel Etienne MARTINEZ, Chef du Groupement de Gendarmerie Départemental de Seine-et-Marne, Monsieur le Commissaire de Police Sébastien MALZIEU, Chef État-Major de la Direction Zonale des CRS Paris et Madame la Commissaire de Police Paprika CHAUDOUARD, État-Major Régional/DOPC de la Préfecture de Police de Paris.



Les autorités ont pu également assister au déploiement des effectifs Police-Gendarmerie qui ont mis en place un contrôle routier, appuyés par la DRIEA qui assurait le contrôle de charge des poids-lourds. Les effectifs du Bureau de Sécurité Routière de la Préfecture de Seine-et-Marne étaient également sur place et distribuaient des « flyers » afin de promouvoir la sécurité routière auprès des usagers de la route.